

CONSEIL D'ÉCOLE RPI
BAZOCHES EN DUNOIS, NOTTONVILLE, PÉRONVILLE, VARIZE
6 juin 2019

- **Présents :**

Enseignants :

Mme Ollier, Mme Barthélémy, Mme Gautron-Delivorias , M. Pinon,
M. Roux (CPC représentant l'IEN)

Parents d'élèves :

Mme Pinta, Mme Ruffié , Mme Pichon, M. Bouchon

Élus :

M. Gaucheron (Varize), M. Billault (Bazoches en Dunois), M. Tessier (Nottonville),
Mme Renaud et M. Pellegrin (C.C.C.B), M. Fallou (Péronville)

- **Absents excusés** : M. Péculier (IEN) représenté par M. Roux, M. Smague

Ordre du jour

- Ouverture de la séance et présentation des membres du conseil.

M. Roux, conseiller pédagogique de la circonscription de Châteaudun, représente l'IEN de Châteaudun M. Péculier.

Approbation du compte rendu du dernier conseil. Approuvé à l'unanimité

- Effectifs et organisation pédagogique de la rentrée 2019

Péronville	Bazoches	Nottonville
PS : 9	GS : 8	CE1 : 11 CE2 : 12
MS : 8	CP : 9	CM1 : 10 CM2 : 13

Soit 80 élèves

- **Sorties et évènements passés et à venir**

Les enseignantes de Bazoches et Péronville remercient la CCCB d'avoir mis à disposition les cars afin de faciliter les projets menés dans les classes tout au long de l'année (sciences, chorale et musique, sorties au gymnase) et qui ont permis de développer et maintenir une cohérence pédagogique au sein du RPI.

Péronville

Intervention musique mardi matin jusqu'à la fin de l'année scolaire

20/06 Atelier à la Maison de la Beauce « du grain au pain » (pour les PS-MS) suite au conte étudié en classe « la petite poule rousse » + « Tournez moulin » (GS-CP) suite au travail sur l'air et visite du moulin de Sancheville

28/06 Spectacle de cirque au petit château de la Brosse (Nottonville) + animation Ludobeauce dans le cadre du festival de cirque organisé par la CCCB

02/07 Sortie de fin d'année à Musikenfête (musée dédié aux musiques du monde à Montoire sur le Loir) suite au travail accompli dans les séances avec l'intervenante musicale + atelier musical + spectacle de musique d'Amérique du Sud (Bolivie)

Bazoches

Intervention musique mardi après-midi jusqu'à la fin de l'année scolaire

Vendredi matin – piscine à Bonneval

20/06 Atelier à la Maison de la Beauce « Tournez moulin » (GS-CP) suite au travail sur l'air et visite du moulin de Sancheville

28/06 Spectacle de cirque au petit château de la Brosse (Nottonville) + animation Ludobeauce dans le cadre du festival de cirque organisé par la CCCB

02/07 Sortie de fin d'année à Musikenfête (musée dédié aux musiques du monde à Montoire sur le Loir) suite au travail accompli dans les séances avec l'intervenante musicale + atelier musical + spectacle de musique d'Amérique du Sud (Bolivie)

18/06 et 25/06 : Répétitions de la chorale des PS-MS-GS-CP à Péronville pour le spectacle des écoles

Nottonville

Intervention de Profession sport à compter de la rentrée de février jusqu'à la fin de l'année. Les élèves ont respectivement pratiqué le Kinball (CM) et l'ultimate (CE) pendant 6 séances puis les CE ont terminé par des séances d'athlétisme sur le terrain de foot de Nottonville.

11/06 École et Cinéma « Porco Rosso »

17/06 Sortie de fin d'année au centre de tri de Dreux

28/06 Spectacle de cirque au petit château de la Brosse (Nottonville) + animation Ludobeauce dans le cadre du festival de cirque organisé par la CCCB. Cette sortie sera l'occasion d'une randonnée de 3,5 km entre l'école et le château.

Fête des écoles : samedi 29/06 à Bazoches ou à la salle des fêtes de Varize en fonction de la météo.

- **Actions de prévention hygiène, santé et éducation au sein du RPI**

Lors de la réunion de rentrée 2018, Mme Gautron-Delivorias a demandé à Mme Chauveau, psychologue scolaire, et Mme Fleuchey, infirmière scolaire, d'intervenir auprès des parents afin d'expliquer leurs actions respectives. Mme Fleuchey a fait une présentation sur les dangers des écrans. A la rentrée 2019, elle interviendra à nouveau avec Mme Chauveau lors de la réunion de rentrée de Péronville sur le thème du développement langagier chez les jeunes enfants de maternelle. Ces interventions sur les réunions de rentrée permettent de s'adresser à un grand nombre de familles, plus conséquent que lorsque les actions sont isolées dans l'année (soir de semaine par exemple à Nottonville au mois de mai).

Les écoles de Bazoches et Nottonville ont organisé conjointement une réunion d'information parents, animée par Mme Fleuchey, visant à alerter sur les dangers des écrans et les moyens de protéger les enfants des effets néfastes, le 6 mai. On déplore que seulement 2 parents se soient déplacés malgré l'incitation des enseignants à assister à cette information.

- **Point sur le projet de la nouvelle école à Bazoches**

La configuration de la future école, rapidement évoquée, fait état de 4 classes et d'une cantine. M. Pellegrin : les maîtres d'œuvre (géomètre et architecte) ont été choisis. Les demandes de subventions et les appels d'offres ont été faits pour la réalisation. Les travaux devraient débuter dans le dernier semestre 2019. La fin des travaux est espérée pour l'année 2020-2021. La rentrée 2020 semble être une échéance trop juste, M. Pellegrin pense que janvier 2021 serait plus réaliste et suggère un investissement des locaux durant les vacances de Noël 2020. L'équipe enseignante n'est pas favorable au déménagement matériel des classes durant les vacances de Noël, d'une part pour ne pas perturber les élèves et d'autre part pour permettre aux enseignants de ranger et trier tout le matériel de chaque site d'école sereinement et sans précipitation. L'équipe souhaiterait un emménagement pour la rentrée 2021 dans la mesure du possible.

- **Matériel et travaux**

néant

- **Questions diverses**

Mme Pichon expose le cas de l'agent chargé de la restauration scolaire à Nottonville. Des familles ont déposé plainte en gendarmerie suite au harcèlement moral que subiraient certains élèves lors de la pause méridienne. Les représentants de parents d'élèves souhaiteraient que l'agent ne soit plus en contact avec ces élèves par mesure conservatoire le temps de l'enquête.

M. Pellegrin répond que la CCCB attend les conclusions de l'enquête avec impatience afin de pouvoir prendre des décisions mais que pour le moment l'agent reste en poste. Il remercie aussi M. Pinon qui s'est proposé de déjeuner à la cantine afin d'apaiser la situation.

M. Roux, représentant l'Education nationale, explique que les décisions reviennent effectivement à la CCCB et que ni l'Inspection ni l'équipe enseignante n'ont à interférer avec celles-ci.

Mme Pichon tient ensuite à évoquer une réunion qui a eu lieu entre les représentants de parents et M. Smague sur le sujet précité pour déplorer, qu'à cette occasion, le représentant de la communauté de communes aurait affirmé des faits concernant les parents plaignants qui après vérification se sont révélés erronés.

M. Pellegrin répond qu'il ne peut se prononcer sur cette réunion à laquelle il n'a pas assisté et qu'il laisse la responsabilité de ses allégations à Mme Pichon.

Les parents demandent si les enfants pourraient ne pas mettre les bonnets fournis à la piscine qui pourraient être vecteur de poux. Les enseignants rappellent que le port de ces bonnets est obligatoire et qu'ils sont plongés dans un liquide antiseptique destinés entre autre à éradiquer ces parasites.

M. Roux confirme et précise que les responsables des lieux sont très soucieux de l'hygiène.

Péronville le 06/06/19

École de Nottonville
Mme Ollier



École de Bazoches
Mme Barthélémy



École de Péronville
Mme Gautron-Delivorias

